

若い力で富士見町を盛り上げます! —こちら商工会青年部—

⑫地上デジタル放送について

(有)マルヤス電気富士見店 中山 ひでとし 秀俊さん

2011年7月24日をもって、現在の地上アナログ放送が停止します。なお、BSアナログ放送(BS1、BS2)も停止になります。7月24日からは地上デジタル放送及びBSデジタル放送にかわり、未対応テレビでは視聴できなくなります。

対応としては、ご家庭のテレビの受信方法を確認してください。(UHFのアンテナ、もしくはケーブルテレビ)

次に、テレビの確認をしてください。地上デジタル放送に対応していない場合は、テレビの買い替え、もしくは受信方法により、「デジタルチューナー」や、ケーブルテレビ局からレンタルできる「セットトップボックス(STB)」などの導入が必要です。

なお、場合によっては地上デジタル放送が映らない可能性もあります。例えば、UHFの受信レベルや、各部屋の分配による受信レベルの低下、古い配線などにより工事が必要な場合も出てきますので、お近くの電気店や電気工事店にご相談ください。



お気軽にご相談ください。

- 2011年7月24日間近になると、テレビなどの商品や、アンテナなどの部材の不足、工事の集中も予想されますので、早めの検討をお勧めします。
- 社団法人デジタル放送推進協会(略称:Dpa(ディーピーエー))のホームページに詳しいことが載っていますのでご覧ください。<http://www.dpa.or.jp/>

12分団 363人の心意気! こちら富士見町消防団

消防団紹介 13 第12分団(瀬沢新田・桜ヶ丘)

団員数 27名 分団長／名取 公一 副分団長／菊池 健一

約30年前、瀬沢新田・桜ヶ丘合同で、第12分団としての活動が始まりました。両集落の協力のおかげで、消防団活動も円滑に進められています。年間の活動の中でもポンプ操法は、番員だけでなく全員参加が基本の「全員操法」で、チームの輪を大事にしています。

悩みといえば独身者が多いことで、消防団活動を理解してくれる女性を早くみつけて身を固めることが、ここ数年の課題となっています。



「今年は結婚したいな!」
久保田友彦(33歳)



「富士見町で温かな家庭を築きたいな~」 雨宮 濂(29歳)



瀬沢新田、桜ヶ丘の発展のため、前述の「悩み」克服のため、日々の消防団活動を頑張っていきます!